



▲婚活への意見交換を行なう隊員

末竣工、外構工事については、3月末竣工に向けて予定どおり着々と工事が進んでいるところです。また、薬局については、株式会社アインファーマシーズと土地の賃貸契約を締結し、来年4月の統合診療所開所に合わせ開所することになっています。

大きなお世話隊員

少子化対策は、未婚者の婚活（結婚活動）を進めることであります。置づけ、未婚者にとっては「大きなお世話」かも知れないことをあって進め、村や地域を元気にしていこうという目的で、個人隊員6名と6団体により「大きなお世話隊」が発足しました。

末竣工、外構工事については、3月末竣工に向けて予定どおり着々と工事が進んでいるところです。また、薬局については、株式会社アインファーマシーズと土地の賃貸契約を締結し、来年4月の統合診療所開所に合わせ開所することになっています。

健康フェエスタ

今後は、定期的な情報の交換、未婚者の交流会の開催、各種イベントへの積極的な参加促進、出会いの場の提供等の支援をしたいと考えています。

新型インフルエンザ対策

今年は、「いいじてクリニックはこうなる」と題した講演や、子育て支援事業の一環として、家庭で眠っている子育てに関する育児用品の提供を頂き、必要な方に貸し出しを行う「エコ育てリユース事業」の展示と貸し出しも開始しました。

さらに、健康相談コーナー、各事業の紹介、村産の食材と顆粒大豆を利用した「すいトン汁」を保健協力委員と食を考える会の協力のもと来場者全員にサービスを行いました。

地域包括支援センター

10月1日から健康福祉課内に栄養士と地域包括支援センターが入りました。このことにより、保健

分野における栄養面からの健康づくりが内容の濃いものになるもの

近な選挙でも投票率が下がることは憂慮すべきことであり、今後投票率のアップに向けた取り組みを強化してまいります。

平成21年度飯館村総合防災訓練

9月6日、飯桶地区の村民グラウンドをメーン会場に実施しました。

各行政区で、自主防災組織を中心とした防災訓練を実施し、全体として「発災型対応避難訓練」を行ない、参加者は最後まで真剣に取り組んでいただきました。

また、総合防災訓練終了後には、村消防団等による、秋季検閲式を行い、無火災の徹底を図ったところです。今年は11月末まで、建物火災が5件、林野火災が4件、その他の枯れ草火災等が4件の、計13件の火災が発生しました。

特に、8月にはゴミ焼きにより焼死者が1名発生するなど、貴重な生命と多くの財産が失われています。

こうした事態を踏まえ、これから火災期を迎えるにあたり、12月1日付けで「火災多発

警報」を発令しました。
村はじめ消防団、女性消防隊、広域消防や関係機関団体と一緒にとなって、夜間の防火パレード、夜警や広報の徹底を図り、火災の抑止に努めて参ります。

南相馬圏域定住自立圏構想

南相馬市と共に進めている「南相馬圏域定住自立圏構想」について、県内で初の協定を締結しました。

今後、「共生ビジョン」を今年度内に策定し、圏域全体で一次・二次医療の充実と連携強化、情報通信基盤の整備、公共交通体系の機能強化、ごみ処理業務の広域処理、新図書館蔵書の広域利用、職員の人材育成と相互交流などに取り組むこととしています。

いいじて秋まつり

10月24日・25日の2日間、公民館などを会場に開催されました。

総合文化展、健康フェエスタ、相農飯館校の創立60周年記念式典や紅葉祭、JAまつり、商工まつりなど、多彩なイベントが

行われ、家族連れなどで賑わっていました。

10月31日から11月1日までの1泊2日で、「までいな休日」が佐須行政区と小宮行政区でそれぞれ行われ、県内外から57人が参加しました。

企画・実施した行政区の皆さんからは、「準備は大変だったが、自分達にとつても充実した2日間であった。参加者にも大変好評だったので、来年度以降も引き続き実施したい」との意見があり、行政区の力を引き出した事業になつたようです。

行われ、家族連れなどで賑わっていたようです。

10月31日から11月1日までの1泊2日で、「までいな休日」が実施されます。

企画・実施した行政区の皆さんからは、「準備は大変だったが、自分達にとつても充実した2日間であった。参加者にも大変好評だったので、来年度以降も引き続き実施したい」との意見があり、行政区の力を引き出した事業になつたようです。

